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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

За неделю на Таймыре зафиксирован один новый случай заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за рабочую неделю на 
Таймыре зафиксирован один случай заболевания коронавирусом, всего с начала пандемии 
подтверждено 526 случаев. 

В Норильске за аналогичный период подтверждено 22 новых случая заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 3 018 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 72 551 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 97 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 

Инфокиоски, ноутбуки и мебель: в библиотеки Таймыра поступит новое оборудование 
В этом году учреждения культуры Таймыра оснастят оборудованием на сумму более 

миллиона рублей. Библиотеки Дудинки получат новые ноутбуки, поселения Караул – мебель, 
в поселках Носок и Хатанга установят сенсорные инфокиоски. 

Оборудование обновляется с 2019 года в рамках муниципальной программы «Развитие 
культуры и туризма в Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе».   

За это время для мастеров декоративно-прикладного творчества Дудинки, сельских 
поселений Хатанга и Караул получили бормашины для резьбы по рогу и кости оленя, бивню 
мамонта. В библиотеки поступила компьютерная техника, в Хатангу –  библиотечная мебель. 

Сейчас проводится процедура передачи и доставки техники и мебели до поселков. 
Всего за два года действия программы приобретено оборудования на сумму более 1,6 

млн рублей. 
«Красноярский край» 

 
Таймыр назвали самой "быстротеплеющей" территорией в России 

Быстрее всего температура повышается на Таймыре и на побережье Восточно-
Сибирского моря. Об этом сообщили в Гидрометцентре. 

В перечисленных регионах такой уровень за десять лет поднялся на 0,8-1,2 градуса. 
Соответствующее заявление приводится в "Сводном ежегодном сообщении о состоянии и 
изменении климата на территориях государств-участников СНГ за 2020 год". 

Подобная закономерность поднятия среднегодовых температур воздуха прослеживается 
на большей территории бывших советских республик. Действие такого процесса 
подтверждено с 1976 по 2020 год.... 

newinform.com 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Депутаты утвердили первую корректировку городского бюджета 

20 мая в рамках второго заседания VI сессии Горсовета депутаты проголосовали за 
внесение изменений в решение «О городском бюджете на 2021 год и плановый период 2022-
2023 годов». Решением предусматривается изменение параметров городского бюджета на 
текущий год за счёт увеличения его доходной и расходной частей. 
 В связи с изменением сумм безвозмездных поступлений доходная часть городского 
бюджета текущего года увеличится на 8 080,03 тыс. рублей. В расходной части бюджета 
предусмотрены дополнительные расходы в размере 1 040,70 тыс. рублей. Они будут 
направлены на частичную компенсацию расходов на региональные выплаты и выплаты, 
обеспечивающие уровень заработной платы работников не ниже МРОТ, а также на 
повышение оплаты отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, 
для которых указом президента РФ предусмотрено повышение оплаты труда. 
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Кроме этого, предусмотрено софинансирование расходов на обеспечение 
развития и укрепления материально-технической базы домов культуры за счет средств 
районного бюджета, предоставлены межбюджетные трансферты на устройство плоскостных 
спортивных сооружений в сельской местности за счет краевого бюджета, уменьшены 
межбюджетные трансферты из краевого бюджета на поддержку муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды», перенесены на следующий год расходы на 
доставку и монтаж в пос. Усть-Авам модульного здания гаража для хранения пожарного 
автомобиля в связи с вероятностью невозможности его доставки в летнюю навигацию из-за 
ежегодного измельчения реки и, в таком случае — доставки здания в поселок по зимнику. 

В связи с увеличением параметров бюджета текущего года его доходная часть 
составляет 1 072 143,96 тыс. рублей. Расходная — 1 073 604,63 тыс. рублей. Дефицит 
бюджета исчисляется суммой в 1 460,67 тыс. рублей, что не превышает предельный размер 
дефицита, установленного Бюджетным кодексом РФ. 
 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Красноярский суд подтвердил сроки очистки заповедников на Таймыре от брошенных 
бочек с ГСМ 

Красноярский краевой суд отклонил апелляцию Минприроды РФ, которое прокуратура 
через суд обязала в течение двух лет очистить от брошенных бочек с горюче-смазочными 
материалами (ГСМ) заповедники "Большой Арктический" и "Путоранский". Об этом сообщила 
в воскресенье пресс-служба прокуратуры. По оценке дирекции "Заповедников Таймыра", на 
которую суд также возложил эту обязанность, на очистку территорий необходимо не менее 5-
10 лет. 

На территории заповедников были выявлены отходы прошлых лет. Так, в районе озера 
Аян на территории Путоранского заповедника была обнаружена свалка бочек с отходами 
нефтепродуктов, относящимися к третьему и четвертому классам опасности. Емкости 
остались там после работ геологических партий еще до создания заповедника в 1988 году. 
Бочкам, по предварительным подсчетам, уже более 30 лет и есть опасность, что они дадут 
течь в результате многолетней коррозии. 

"По результатам рассмотрения апелляционной жалобы Минприроды России указанное 
решение суда вступило в законную силу. Его надлежащее исполнение поставлено на 
контроль прокуратуры края", - говорится в сообщении. 

В декабре 2020 года суд удовлетворил иск прокуратуры к Минприроды РФ и 
"Объединенной дирекции заповедников Таймыра" ("Заповедники Таймыра") и постановил, что 
с плато Путорана отходы должны быть вывезены за один год и за два года - с отдаленных 
территорий в Арктике. Пресс-служба "Заповедников Таймыра" тогда сообщила, что указанные 
сроки объективно не реальны, и они будут опротестованы в порядке апелляции. 

Позднее директор "Заповедников Таймыра" Константин Просекин рассказал ТАСС, что, 
по самой оптимистичной оценке, ликвидация накопленного вреда займет от 5 до 10 лет. Это 
обусловлено очень большими расстояниями, неблагоприятными погодными условиями и 
сложностью перевозки опасного груза. По его примерным подсчетам, на вывоз отходов 
только с плато Путорана потребуется не менее 25 млн рублей. 

ТАСС 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Финам" рекомендует покупать акции Норникеля с целью 31740 руб 

"Финам" рекомендует покупать акции "Норильского никеля" с целью 31740 руб. за штуку, 
что предполагает потенциал роста 16,8% от текущего уровня, говорится в аналитическом 
материале инвесткомпании. 

Годовое собрание акционеров "Норникеля" утвердило финальные дивиденды по итогам 
2020г в размере 1021,22 руб. на одну обыкновенную акцию, отмечается в комментарии. 
Текущая дивидендная доходность составляет 3,8%. Закрытие реестра назначено на 1 июня. 
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"Дивидендная доходность благоприятна для акций "Норникеля", но сама новость не 
окажет влияния на котировки, поскольку давно учтена рынком, - пишет аналитик "Финама" 
Алексей Калачев. - Собрания акционеров редко меняют параметры, рекомендованные 
советом директоров, который на эту тему прошел в "Норникеле" еще 9 апреля. И даже 
"РусАл" согласился с изменением формулы расчета дивидендов, хотя их величина по старой 
формуле могла быть примерно в полтора раза выше. Ранее, по акционерному соглашению, 
на эти цели распределялось 60% EBITDA, теперь - половина свободного денежного потока". 

Хотя теперь дивидендов от "Норникеля" станет меньше, в долгосрочно плане изменение 
позитивно для компании и акционеров, полагает Калачев. Компания нуждается в росте 
капитальных затрат для модернизации производственных мощностей, решения экологических 
проблем увеличения добычи. В противном случае инциденты, подобные разливу 
нефтепродуктов на Норильской ТЭЦ-3 или обрушению галереи на Норильской 
обогатительной фабрике, могут повториться. От этого точно никто не выиграет, уверен 
аналитик. 

"Мы по-прежнему позитивно смотрим на перспективы "Норникеля". В капитализации 
компании еще не в полной мере учтен рост цен на металлы", - заключает эксперт "Финама". 

/Интерфакс/ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Законодательном Собрании Красноярского края обсудили взаимодействие 
социальной защиты и органов местного самоуправления 

Депутаты Законодательного Собрания Красноярского края обсудили вопросы 
взаимодействия органов социальной защиты и местного самоуправления в ходе 
реформирования системы социальной защиты населения. Заседание секции по вопросам 
социальной политики координационного совета Ассоциации по взаимодействию 
представительных органов государственной власти и местного самоуправления 
Красноярского края проходило в дистанционном формате, в нем приняли участие 200 
человек: депутаты, министр социальной политики края, руководители управлений и 
учреждений социальной защиты, представители администраций муниципальных 
образований. 

Заместитель председателя комитета по охране здоровья и социальной политике Илья 
Зайцев отметил, что комитет уделяет особое внимание вопросам реформирования 
учреждений социальной политики в крае. И сегодняшняя встреча — возможность понять, как 
ситуация выглядит на местах. По мнению депутата, без эффективного взаимодействия с 
муниципалитетами невозможно оказывать качественную социальную поддержку населению. 

Министр социальной политики Ирина Пастухова напомнила, что реформа началась в 
2019 году. Она позволила сократить количество организаций с 237 до 165, включая 34 
негосударственных. Все органы управления и учреждения социального обслуживания 
муниципальных образований края уже работают централизованно, предоставление мер 
социальной поддержки осуществляется «Управлением социальной защиты населения» с 58 
территориальными отделениями, в котором работают более 1700 специалистов. Для ведения 
учета в сфере социальной поддержки и социального обслуживания граждан создана новая 
«Централизованная бухгалтерия», которая обслуживает 53 учреждения. 

...Итоги обсуждения подвел Илья Зайцев, пояснив, что сложный и трудный процесс 
реорганизации учреждений еще не завершен, но уже можно говорить о первых 
положительных итогах: «Реформирование системы не снизило качество оказываемых 
социальных услуг, но позволило обеспечить ведомственный контроль, более эффективно 
использовать материальные и кадровые ресурсы учреждений, расширить перечень 
социальных услуг и сделать их более доступными для жителей края за счет внедрения 
современных форм обслуживания». 

По результатам заседания секции будет подготовлен проект решения и предложения в 
резолюцию съезда депутатов Красноярского края. 

newslab 
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Кафедры Института Арктики создадут в пяти населенных пунктах на севере края 
Кафедры Института Арктики и Севера, созданного в сентябре прошлого года в рамках 

Сибирского федерального университета в Красноярске, появятся в пяти заполярных 
населенных пунктах региона. Об этом ТАСС сообщил вице-премьер краевого правительства 
Анатолий Цыкалов. 

Институт был создан по поручению губернатора края Александра Усса. Пока обучение 
проводится по программе Международной северной школы (Северный рабфак), которая 
будет готовить абитуриентов с севера региона для дальнейшего поступления в институт, и 
бизнес-школы «Арктика», занимающейся переподготовкой и повышением квалификации 
людей с высшим образованием для работы в северных территориях. 

«Места базирования определены. Это прежде всего наши крупные северные территории 
— Туруханск и Игарка в Туруханском районе, Тура в Эвенкии, Дудинка на Таймыре и город 
Норильск», — сообщил Цыкалов. Он не уточнил сроки создания таких кафедр, пояснив, что 
сейчас этот вопрос прорабатывается с федеральным министерством науки, пишет издание. 

По словам Цыкалова, в этих пяти населенных пунктах нужны кадры, готовые работать в 
условиях Арктики, и действуют крупные компании, заинтересованные в таких работниках. Он 
не исключил, что в дальнейшем такие кафедры могут появится и в других северных 
территориях края, сообщает ТАСС.  

press-line.ru 
 
Жители Красноярского края стали чаще жениться и разводиться 

Три первых месяца текущего года показали, что жители Красноярского края чуть 
активнее, чем годом ранее, заключали браки. При этом число разводов также имеет 
тенденцию к увеличению. 

По данным краевых статистиков, с января по март узами брака связали свои отношения 
3 647 пар. По сравнению с аналогичным периодом предыдущего года число заключенных 
браков увеличилось на 0,7%. Расторгли семейные отношения в текущем году 3 356 пар. 
Число разводов увеличилось на 3,1%. На 1 000 браков приходилось 920 разводов. 

В соседней Хакасии число браков увеличилось на 1,8%, а разводов — уменьшилось на 
7,4%. В Туве за 3 месяца 2021 года заключили браков на 31,4% меньше, чем за тот же период 
2020 года, а разводов в республике стало больше на 3,7%. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Мишустин: правительство стремится к сокращению до минимума участия чиновников в 
процессе оказания услуг 

Идеальный государственный сервис должен предоставляться в проактивном режиме без 
дополнительных уведомлений при любом изменении статуса человека, считает премьер-
министр Михаил Мишустин. "Мы уже кардинально пересмотрели подходы к взаимодействию 
государства с людьми и бизнесом, одним из главных приоритетов правительства стал как раз 
электронный формат государственных сервисов, и в этой работе мы продвинулись 
достаточно далеко", - сказал Мишустин, выступая на онлайн марафоне "Новое знание". 

Правительство, отметил он, стремится к тому, чтобы сократить до минимума участие 
чиновников в процессе оказания услуг. "Чтобы больше никаких справок, бумажных 
документов или личных посещений госучреждений не было. Решение всех вопросов по любой 
жизненной ситуации должно быть комплексным, так, чтобы услуга оказывалась в один клик и 
в любое время", - отметил он. Такие супер-сервисы, добавил премьер, уже есть. 

"Каким я вижу идеальный государственный сервис? Это сервис, который представляется 
в проактивном режиме просто потому, что у человека изменился статус - окончил школу, 
вступил в брак, стал родителем и так далее. Не нужно будет никого ни о чем дополнительно 
уведомлять. Именно таким мы видим государство без бюрократии - необременительным для 
людей и для бизнеса", - сказал Мишустин. 

 ИА "Финмаркет" 
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В праймериз "Единой России" примут участие около 5,5 тысячи человек 

В предварительном голосовании "Единой России" по отбору кандидатов на выборы в 
Госдуму примут участие около 5,5 тысячи человек. Об этом рассказал глава федерального 
оргкомитета по праймериз, сенатор Александр Карелин. Конкурс на одно место более чем 
высокий – 25 человек. 

23 мая в центральном исполкоме "Единой России" прошла процедура разделения 
ключей шифрования электронного голосования. В режиме реального времени был 
сгенерирован код и разделен на четыре части. Без этого ключа невозможно войти в систему и 
узнать имена победителей, передает телеканал "Россия 24". 

"30 мая будут открыты очные счетные участки, с 8 до 20 пройдёт очное голосование. 
Поэтому я надеюсь, что сейчас, после разделённых ключей, после того, как мы максимально, 
на мой взгляд, открыто и подробно объяснили, как будет сохраняться информация, как будет 
обеспечиваться тайна данных каждого из тех, кто будет участвовать в этом сложном 
процессе, мы получим значимый результат. 31-го всё закончится, первого числа мы уже 
объявим об итогах, и эти итоги будут утверждены на съезде, который "Единая Россия" 
проведёт 19 июня в Москве", – рассказал Александр Карелин. 

Ранее заместитель секретаря Генерального совета партии "Единая Россия", депутат 
Госдумы Евгений Ревенко назвал "Единую Россию" первой и единственной партией в стране, 
которая не только проводит праймериз, но делает это в цифровом виде. 

Вести 
 

Глава Минюста РФ одобрил идею замещения труда мигрантов заключенными 
Министр юстиции России Константин Чуйченко считает правильным предложение главы 

ФСИН активнее использовать заключенных вместо трудовых мигрантов, в том числе на 
крупных стройках. 

"Идея о замещении труда мигрантов, мне кажется, она правильная, потому что можно 
создавать исправительные центры на крупных стройках, на крупных объектах, и лица, 
которые отбывают наказание, они обладают квалификацией, чтобы выполнять эту работу", - 
сказал Чуйченко в понедельник журналистам в Хабаровске. 

Он отметил, что "надо двигаться по всем направлениям, создавать места". По словам 
Чуйченко, он считает интересными крупные инвестиционные проекты, где численность лиц, 
которые отбывают наказание в виде исправительных работ, будет составлять тысячу и более 
человек. "На сегодняшний день, к сожалению, мы не можем похвастаться, что такие есть. 
Численность, как правило составляет, около ста человек", - добавил он. 

Глава Минюста РФ подчеркнул, что создание исправительных центров позволит 
осужденным реализовать право на замену наказания. 

"Это очень серьезная проблема, потому что у нас на сегодняшний день порядка 180 
тысяч лиц, отбывающих наказание в виде лишения свободы, имеют право перейти на 
отбытие наказание в виде исправительных работ, то есть перейти в исправительный центр. 
Но на сегодняшний день у нас создано всего лишь восемь тысяч с небольшим этих самых 
мест. Соответственно, мы в полной мере не можем реализовать право людей на замену 
лишения свободы на исправительные работы. Это очень социально значимая и интересная 
вещь, потому что люди тем самым не отрываются от общества, получают зарплату, могут 
выполнять свои обязательства, которые вытекают из решения судов", - сказал Чуйченко. 

Также, по его словам, это имеет важное экономическое значение. 
"Мы проводим переговоры с бизнесом, мы заключаем соглашения, ФСИН активно 

работает над этим. И в ближайших планах у нас поднять количество исправительных центров 
и мест", - добавил он. 

Ранее директор ФСИН России Александр Калашников предложил активнее использовать 
труд заключенных вместо трудовых мигрантов из-за рубежа. Это, по его мнению, позволит 
решить много проблем, связанных с нехваткой рабочей силы в некоторых регионах РФ. 

INTERFAX.RU 
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Производители предупредили о скачке цен на продукты и напитки. Правительство 
ищет решение 

К 25 мая Минэнерго РФ, Минсельхозу РФ и Минпромторгу РФ было рекомендовано 
выработать предложения по регулированию цен на полимерное сырье для упаковки 
продуктов питания, готовой еды и напитков. Об этом сказано в протоколе совещания в 
Минпромторге с производителями продуктов питания. С начала года пластиковая упаковка 
резко подорожала, это может сказаться и на стоимости продуктов. 

«В 2021 году производители продуктов питания столкнулись со значительным ростом 
цен на полимерные упаковочные материалы. В течение года ее рост составил 70—80%», — 
пишут «Известия», ссылаясь на производителей напитков, молока и хлебобулочной 
продукции. «У компаний возникли риски: через 1,5—2 месяца им придется повысить 
стоимость продукции», — заявил изданию президент Союза производителей соков, воды и 
напитков Максим Новиков. 

Ранее производители уже обращались в Минэкономразвития РФ с просьбой ввести меры 
тарифного регулирования цен на первичные полимеры — сырье для производства 
пластиковой и полиэтиленовой упаковки, ПЭТ-бутылок и другой пластиковой тары. По итогам 
совещания в Минпромторге РФ трем министерства рекомендовано выработать предложения 
по сдерживанию цен на сырье и представить их к 25 мая. 

URA.RU 
 

Названа новая угроза нацбезопасности России 
Масштаб киберпреступности начал представлять угрозу национальной безопасности 

России. Об этом агентству ТАСС рассказал начальник Главного организационно-
аналитического управления Генеральной прокуратуры Андрей Некрасов. 

Он указал на резкий рост числа преступлений, совершенных с использованием 
цифровых технологий. Так, общее количество киберпреступлений за год достигло 510,3 
тысячи. 

Некрасов посетовал на то, что уровень раскрываемости подобных преступлений не 
превышает 25 процентов. 

8 марта газета The New York Times со ссылкой на источники в американской 
администрации сообщила, что США в ближайшие три недели предпримут ряд кибератак на 
российские сети. По данным издания, удары по России, которые будут скрытыми от 
остального мира, являются ответом на взлом американских федеральных сетей в декабре 
прошлого года. Кроме того, кибератаки будут сопровождаться «экономическими санкциями», 
говорится в статье. Позднее в Кремле заявили, что просочившаяся в СМИ информация 
является «поводом для крайней обеспокоенности». 

В феврале стало известно, что хакеры и киберпреступность вошли в пятерку главных 
страхов россиян во время пандемии коронавируса, наравне с потерей работы, вероятностью 
заболеть и возможной утратой гражданских свобод. 

Лента.ру 
 

Нацпроект "Здравоохранение" с точки зрения Генпрокуратуры. Коррупционная 
направленность составила в нем почти 70% 

Старая поговорка: «Было бы здоровье, остальное купим». Здоровье надо сохранять, 
понятное дело. Сохраняет его отрасль, которая так и называется: здравоохранение. 
Сохраняет плохо. Несмотря на реализуемый с 2019 года национальный проект с таким же 
названием. 

В докладе, сделанном на одном из недавних заседаний Совета Федерации, генеральный 
прокурор РФ Игорь Краснов заявил, что нацпроект «Здравоохранение» сильнее всех других 
нацпроектов подвергся коррупции. Доля преступлений коррупционной направленности 
составила в нем 68,4%. 

Видимо, нацпроекты вообще представляют большой соблазн урвать от денег, которые 
на них выделяются. По данным прокуратуры, при реализации нацпроекта «Экология» доля 
преступлений коррупционной направленности составила 61,1%, нацпроекта «Образование» – 
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почти 40%, «Жилье и городская среда» – около 30%, «Демография» – 22,4%. Ну, а 
больше всего, как уже говорилось, в «Здравоохранении». 

О том, что так и произойдет, предполагали представители отрасли. Два года назад, когда 
этот приоритетный нацпроект с совокупным бюджетом 1,7 трлн руб. только открывался, на 
сайте Vademecum проводился опрос, посвященный ожиданиям от него. В опросе приняли 
участие 164 респондента, из которых более 50% – сотрудники государственных и частных 
клиник, еще 28% – представители компаний, производящих и/или поставляющих 
фармацевтическую и медицинскую продукцию, 12,2% – работники научных организаций в 
сфере здравоохранения. Опрошенные выразили сомнение в реальном достижении ключевых 
целей национального проекта «Здравоохранение», среди которых такие амбициозные, как 
снижение смертности, заболеваемости и сокращение дефицита кадров в медицинских 
учреждениях. Успешному старту госпрограммы, по их мнению, могли помешать 
недостаточная готовность к ней индустрии, организационные риски и, конечно, коррупция. 

Так оно все и произошло. А тут еще и пандемия коронавируса вмешалась. Она, 
разумеется, повлияла на показатели смертности, но не помешала коррупции. Скорее 
наоборот. Медикам, работающим с ковидными больными, были выделены дополнительные 
средства – ну, и как тут удержаться? В докладе Игоря Краснова говорится, что органы 
прокуратуры зафиксировали много нарушений в отечественном здравоохранении в период 
пандемии COVID-19. В частности, имели место многочисленные случаи невыплаты или 
необоснованного занижения размера стимулирующих надбавок медработникам. Краснов 
отметил, что в 2020 году прокуроры помогли медикам получить выплаты на сумму более 2,5 
млрд руб., восстановить работоспособность томографов в регионах, запустить в субъектах 
эксплуатацию аппаратов ИВЛ, обеспечить нормативный уровень охвата населения 
исследованиями, связанными с коронавирусом. 

Всего в 2020 году зарегистрировано 930 преступлений, связанных с реализацией 
национальных и федеральных проектов. По материалам прокурорских проверок возбуждено 
476 уголовных дел данной категории, из них 102 – коррупционной направленности. 

Во время заседания Совета Федерации генеральный прокурор также внес 
представление председателю ФОМС Елене Черняковой: Фонд обязательного медицинского 
страхования плохо выполнял свои обязанности в отношении территориальных программ 
ОМС. По словам Игоря Краснова, объем их финансирования в Ивановской области, 
Алтайском крае и нескольких других регионах не соответствовал потребности населения в 
медицинской помощи. 

По мнению первого директора ФОМС Владимира Гришина, проблемы национального 
проекта «Здравоохранение» связаны с дефицитом Программы государственных гарантий 
бесплатной медицинской помощи. В ситуации, когда тарифы ОМС убыточны (ниже 
фактической себестоимости медицинских услуг, не включают амортизационные отчисления и 
не покрывают обслуживание и ремонт оборудования), закономерный результат масштабных 
инвестиций в новые технологические мощности – «оптимизация», увольнения врачей и 
сокращение больниц. Именно это и произошло после программы модернизации 
здравоохранения 2011–2012 годов и развития центров высокотехнологичной медицины, за 
амортизацию, обслуживание и ремонт которых не платит ни ОМС, ни бюджет. 

«Чтобы благие намерения национального проекта «Здравоохранение» пошли на пользу 
нашей медицине, а не обернулись новой «оптимизацией», нужно решать проблему дефицита 
Программы государственных гарантий. Проверенный мировой практикой путь – превращение 
системы ОМС в настоящее социальное страхование, которое консолидирует бюджетные и 
внебюджетные источники финансирования медицинской помощи населению: расходы 
государства, солидарные взносы работников и работодателей и соплатежи пациентов, 
интегрированные с тарифами ОМС и клиническими рекомендациями», – считает Владимир 
Гришин. 

Пока же проблемы нацпроекта пытаются решить с помощью прокуратуры. 
 «Независимая газета» 
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7. РАЗНОЕ 
 

Размалеванное безумие Запада соблазняет наших детей 
«Золушка» будет «гендерно нейтральной» – фею играет немолодой чернокожий актер 

Билли Портер. Это вызвало в русской Сети волну насмешек. Для нас, действительно, 
мужчина в женском платье на сцене – персонаж однозначно комический. 

Но «Золушка» – это не комедия, а детская сказка, и усатый фей там не для того, чтобы 
вызывать смех, а для того, чтобы продвигать определенную идеологическую повестку. Как 
сказал об этом сам Портер (демонстративный гей и трансвестит), «Думаю, новое поколение 
действительно к такому готово. Дети – готовы. Это взрослые тормозят». В США мероприятия 
вроде Drag Queen story hour – когда одетый в женское платье и покрытый тяжелым гримом 
гомосексуалист в детской библиотеке читает книжки малышам – проходят уже давно, 
несмотря на протесты консервативной общественности. 

Целенаправленное вовлечение детей, которые и читать-то еще не научились, в мир 
ЛГБТ-субкультуры – политика, которая проводится уже годами. Маленькие мальчики, которые 
в кричащих нарядах исполняют эротические номера перед взрослыми мужчинами – как, 
например, Desmond is amazing – вызывают ворчание у консерваторов, но никакой негативной 
реакции у властей. 

Но пока все это происходит по ту сторону океана, это можно счесть чужой проблемой. В 
наших детских библиотеках ничего подобного не происходит – и слава Богу. Но вот 
электронная продукция, которая моментально достигает любой точки мира – и России в том 
числе – создает другую ситуацию. «Гендерно нейтральная фея» на самом деле далеко не 
первый пример ЛГБТ-пропаганды в развлекательной продукции для детей, в том числе самых 
маленьких. Выпущены уже десятки мультсериалов, которые внушают детям, что вступать в 
интимные отношения с лицами своего пола – или относить себя к противоположному – 
нормально и даже здорово. 

Если бы речь шла об американских детях, мы могли бы счесть это не нашей проблемой. 
Но речь идет о детях во всем мире – включая Россию. Конечно, если вы выразите 
встревоженность, это вызовет срабатывание стандартных реакций – вас обвинят в 
«моральной панике», объявят «моралфагом» и заподозрят в намерении устроить домострой, 
а также шариат. Но мы не должны этого пугаться. Пропаганда извращений наносит детям 
тяжелый вред, и это уже вполне несомненно. 

Когда у нас принимали закон о запрете пропаганды извращений детям (это было в 2013 
году, и закон до сих пор вызывает раздражение на Западе), противники этого закона уверяли, 
что человека – ни ребенка, ни взрослого – невозможно вовлечь в подобный образ жизни 
пропагандой, что принадлежность к «геям» или «трансгендерам» – это врожденное и 
неизменное состояние, как цвет глаз. Это тезис уже тогда был неосновательным, а теперь его 
ложность доказана за пределами всяких разумных сомнений. Статистика показывает, что 
число людей, относящих себя к «сексуальным меньшинствам», в либеральных странах 
растет, причем растет взрывообразно. В Швеции число девочек 12–17 лет, которые считают 
себя мальчиками, выросло с 2008 по 2018 год на 1500%. 

Шведские медики даже недавно отказались – локальная победа здравого смысла – 
давать таким девочкам гормоны, подавляющие половое созревание, что обычно делалось 
для того, чтобы подготовить ребенка к операции по «перемене пола». В США рост несколько 
ниже, но все равно – в разы, причем, как показывают опросы Гэллапа, чем люди моложе, тем 
больше среди них представителей «сексуальных меньшинств». Это невозможно объяснить 
какой-нибудь «генетической аномалией». Такой рост – проявление именно моды и 
пропаганды. 

Пропаганды, которая принесет такие же плоды и у нас, если ей не мешать. Поэтому 
мешать ей, конечно, надо. В эпоху глобального интернета электронный контент невозможно 
сделать недоступным – но можно позаботиться о том, чтобы его не было в кинотеатрах, куда 
люди ходят отдохнуть, не задумываясь о том, что им покажут, и на вещающих на Россию 
стриминговых платформах. Конечно, те, кому сильно надо, скачают на торрентах – но по 
крайней мере им придется для этого приложить некоторые усилия, а у нас в стране 
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развратители детей хотя бы не смогут заработать на своем преступлении. 
Законодательная база для этого уже есть, и ее не нужно стесняться применять. Но эти меры, 
при всей их необходимости, недостаточны. Инстинктивно отвергать растление – уже хорошо, 
но важно понять, во имя чего мы это делаем. Какова наша собственная идентичность и 
собственные ценности. В этом отношении мы, как общество, блуждаем между тремя 
вариантами понимания того, кто мы такие. 

Небольшая, но влиятельная и шумная группа либералов говорит о том, что мы – 
неполноценный и недоделанный Запад, и нам следует, пойдя в смиренные послушники к 
Западу настоящему, попытаться стать частью «цивилизованного мира». Это мировоззрение с 
самого начала не было убедительным – а теперь, когда сам Запад переживает острый 
внутренний раскол, и подавно. Та Америка, которая была столь привлекательной в годы 
нашей юности, сегодня терпит поражение от своих внутренних врагов, а принимать BLM за 
образец как-то не хочется – да и непонятно зачем. 

Второй вариант – советская ностальгия, попытка реанимировать – хотя бы на чисто 
символическом уровне – рухнувший проект 1917–1991 годов, причем, назло врагам, наиболее 
мрачные его фигуры. Ностальгию можно понять – все мы, земную жизнь пройдя наполовину – 
или, тем более, на три четверти – со светлой печалью вспоминаем времена, когда мы были 
прекрасны, юны и свежи. Но это ничего не меняет в провале самого проекта – богоборческая 
идеология марксизма-ленинизма оказалась ложной, и теперь это мало кто оспаривает. 

Третий, и на самом деле единственный, реалистичный вариант национальной 
идентичности – это осознание подлинных корней нашей тысячелетней истории. Европейская 
цивилизация имеет три источника – греческую философию, римский государственный и 
юридический гений, и более всего – библейское откровение. Крещение Руси сделало нас 
наследниками всего этого, и когда наши предки называли Москву Третьим Римом, это не 
было геополитической или канонической претензией – это было осознанием того, что мы 
оказались, по воле промысла, наследниками Восточной Римской империи, откуда к нам 
пришло христианство. Античные философы, христианские апостолы и святые, римские 
законодатели – все они стали нам своими, когда мы приняли крещение. И, получив это 
наследие, мы тысячу лет строили на нем – и построили – одну из великих европейских 
культур. У нас есть огромный мир истины и красоты – и то размалеванное безумие, которое 
поразило Запад, не станет соблазном для наших детей, если мы наконец твердо решим 
признать этот мир своим. 

Мы русские, православные, нашей цивилизации не сто лет и не тридцать, а уже больше 
тысячи. Мы возносим в наших храмах те же молитвы, что и наши предки столетия назад. Мы 
унаследовали лучшее, что есть в этом мире – христианскую веру и классическую 
европейскую культуру. В нашей истории было и страшное время отпадения, но оно прошло. 
Когда мы определимся с этим, у нас будет достаточно ясное понимание реальности, чтобы 
отвергнуть все то жалкое и болезненное уродство, которым медийная элита США отравляет 
весь мир. Но это не самое важное. Важнее, что мы наконец, в духовном и культурном смысле, 
вернемся домой. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 22.05.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73,58  ▼ 0, 02 

EUR 89,94  ▲ 0, 17 

 
 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

11 

9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


